
一 般 質 問 通 告 書 

次の件について、会議規則第 60条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間 ６0 分） 

      令和４年８月２９日 午前・午後      時      分 受付 

                             

広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長 吉村 裕之様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 １、 コロナ禍で疲弊している町民への支援策を 

 

＜内容＞ 

１， コロナで事業やお店の経営が行き詰まり県や町の貸し付けを借りた

方々が返済の時期（R5年 1月）が来ても今、又第 7波が来ている状態では

とても返済できません。こういう方々への支援策がいるのではないでしょ

うか？ 

先日の議会全員協議会での社会福祉協議会の説明では非課税なら返済

免除制度が設けられているとのことですが、少しの差で課税世帯はその恩

恵も受けられず生活が大変な中借金返済を強いられることになります。事

業を続けられず廃業する方々が増えているのに、支援策が無いと町民の窮

状は困難を極めてしまいます。このことにより救済策を検討ください。 

２， 今のコロナ終息に向けて国の無策を補填する意味で県などに働きか

けて医療施設を緊急に設置すべきでは？それと共に町内の医療機関と各

種検査体制を町民が無料で受けられるよう連携協力を進めては？  

又、夏休みが終わり各学校では消毒などのコロナ対策に神経をすり減ら

しておられることだと思います。一番避けたいのが学校を閉じることだと

テレビのインタビューで、ある校長先生が述べておられました。学校や介

護施設、などでの検査を町が責任をもって出来るよう手配すべき。消毒薬

と同じように PCR検査キッドを無料で配置しては？ 

３， 各学校のトイレに生理用品を設置してください。 

町長＆教育長 

 

質問事項２、公共交通デマンド導入を急いで 

 

＜内容＞今の計画はどこまで進んでいるのか。こうしている間も無理をして

運転されてる高齢者が多数おられます。一日も早い足の確保という対応が

いります。 

ワークショップではどのような方々に検討をお願いする予定ですか？ 

高齢者で今後の移動に不安を感じている方などを対象にすべきだと思いま

すが、又どのような項目で意見を聞く計画ですか？有償運行を計画とありま

すがデマンドとの違いは？ 

 

町長 

 



質問の要旨（できるだけ具体的に） 

質問事項 3、高齢化による難聴者に対して補聴器支援を 

 

＜内容＞全国でこの補聴器への支援が進み奈良県でも２自治体が支援を始め

ました。でも 2 万円の補助額が少ないのか周知が徹底されていないのか申し

込みが少ない状況もあります。 

そこで広陵町は 5 万円の補助で人数を少なくして始めては如何でしょう

か？ 

町長 

質問事項４ 11 月が虐待防止強化月間です。町として虐待防止への取り組み

がいります。 

  

＜内容＞ 大学生などの若者たちが虐待防止への取り組みを進めています

が、なかなか虐待はなくならず犠牲になる子ども達も後を絶ちません。コ

ロナ禍で多くなっている現状もあります。町としてしっかり取り組みを行

う事がいると思います。 

福祉部長が代わられて初めてのこの強化月間は、どういう取り組みを検討

されておられますか？ 

町長 

 

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 

 


